

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio pone en marcha el servicio de mediación en desahucios

Comenzará a funcionar los viernes a partir de marzo ■ Cederá un despacho al equipo de psicólogos, mediadores y abogados para que asesoren a los vecinos en casos de conflicto

EÑE | SANTA MARTA

El convenio firmado entre el Ayuntamiento de Santa Marta con el Instituto de Paz, Desarrollo Personal y Liderazgo permitirá poner en marcha a partir del mes de marzo el servicio de mediación de desahucios para ofrecer una ayuda y pautas con el fin de dar una solución a quienes estén inmersos en este tipo de conflictos.

Se trata de un nuevo servicio que presentó la concejal de Bienestar Social, Andrea García, junto con Carmen García, mediadora del instituto, que pusieron de manifiesto "la especial preocupación del Ayuntamiento siempre por este asunto, de ahí la puesta en marcha de este servicio encaminado a que se pueda resolver el problema de la mejor manera posible, tanto en materia económica como de atención psicológica a los afectados", afirmó la edil del área.

Por su parte, Carmen García Castañeda, señaló que el objetivo es "ayudar a todas las personas que se encuentren en una situación económica complicada y a punto de dejar su vivienda para ofrecer alternativas y opciones con las que poder afrontar el desahucio y, sobre todo, orientar a las personas sobre lo que tienen que hacer e intervenir en caso de necesidad".

Para ello, el Consistorio cederá un despacho para que el equipo multidisciplinar de profesionales de los distintos sectores (psicólogos, mediadores y abogados) pueda atender a la población un día a la semana, los viernes por las mañanas, de 10 a 14 horas, y ofrecerles la información, orientación y el camino para afrontar esta situación. Además, en caso de necesidad, los



La edil Andrea García (2ª izq.) junto al equipo de profesionales del servicio de mediación de desahucios. | EÑE

El objetivo es informar y dar a conocer las pautas y opciones para afrontar una situación precaria

mediadores podrán actuar ante las entidades bancarias para intentar llegar a un acuerdo antes de concluir los plazos y llegar a la ejecución hipotecaria y al desahucio definitivo.

En este sentido, la concejal del área aseguró que en los últimos cuatro años, los principales casos que se han dado en el municipio han sido relacionados con problemas de alquiler de la vivienda, pero no se ha llegado al desahucio, y han sido situaciones que se han solucionado gracias a la labor realizada por las trabajadoras sociales y también

gracias a las ayudas de emergencia de la Diputación.

De ahí, que Andrea García insista en la importancia de este servicio "para que los vecinos puedan venir a informarse y conocer los pasos a seguir ante circunstancias de coyuntura económica precaria para no llegar al punto definitivo, que es lo que queremos evitar. Por eso, es fundamental primero asesorar y darles las herramientas, porque en algunos casos es por falta de información o el desconocimiento sobre cómo actuar. Es lo que pretendemos con este servicio".

■ VILLAMAYOR

Nuevo proyecto para fomentar el emprendimiento en los jóvenes

El Ayuntamiento, junto a la Asociación Khora sin ánimo de lucro, ponen en marcha un proyecto para la promoción del desarrollo local del municipio y de la comarca, del asociacionismo y el trabajo en la formación y la educación, principalmente entre el colectivo juvenil entre 16 y 29 años, con especial atención a las mujeres, personas con discapacidad y en situación de dependencia e inmigrantes. El objetivo del proyecto es dotar a la población de herramientas, aptitudes y habilidades que le permitan afrontar la situación de vulnerabilidad social en que se encuentra inmersa, en términos de igualdad. Para ello, se realizarán actividades y talleres, entre los que se destaca la elaboración de un diagnóstico socio-laboral y herramientas para la dinamización y la participación social. | EÑE

■ DOÑINOS

Taller de elaboración de casetas de madera para pájaros el 5 de marzo

La Concejalía de Cultura de Doñinos ha organizado un taller de construcción de casetas de madera para pájaros. Una actividad novedosa incluida dentro del programa municipal del curso para niños y jóvenes, que tendrá lugar el próximo sábado 5 de marzo. Los interesados en participar deben ser mayores de seis años, y deberán formalizar su inscripción en el Centro Sociocultural. Además, entre los requisitos exigidos destaca que los niños entre 6 a 12 años deberán acudir al taller acompañados de un adulto. Se elaborará una caseta por cada pareja participante y después se instalarán repartidas en los árboles de los parques del municipio el domingo día 6, con el fin de disfrutar de una jornada de convivencia y hermandad entre los vecinos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Charla para conocer la técnica del 'katsugen'

La Casa de Cultura de Carbajosa acogió un charla para dar a conocer una técnica novedosa: el 'katsugen', movimiento regenerador que restablece la salud y la seriedad, y la 'ETP', el método para eliminar el malestar emocional. | EÑE

MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA



Taller de mimo para los más pequeños

Cerca de medio centenar de niños de Monterrubio participaron en el novedoso taller de mimo, incluido dentro de las actividades culturales de la programación municipal para el curso. | EÑE